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Maite Bardají,
alcaldesa de La
Puebla de Castro,
habla del beneficio
que supone que
Torreciudad

La alcaldesa de La Puebla de
Castro habla sobre el bien que
le hace el Santuario a su
localidad al ser un foco de
atracción de fieles de todo el
mundo.

08/09/2024



Torreciudad, en relación a nivel
institucional, también es muy, muy
cercana, y estamos muy contentos
porque todos somos conscientes de
que Torreciudad tiene una gran
fortaleza. Y es que es un centro al
que acuden fieles de toda España. 

Y bueno, el hecho de que no sea un
centro cerrado, sino que exista ese
aperturismo al territorio donde está
ubicado el templo, pienso que a todos
nos beneficia.
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